

Schullandheimaufenthalt der Klasse H3

Mit zwei vollbepackten Bussen startete die Klasse H3 am 30.5.11 ins Schullandheim in die Süßener Bettlad. Die Süßener Bettlad ist ein schönes, behindertengerechtes Haus mit einem Spielplatz und einer Rollstuhlschaukel.

Angekommen bei schönem Wetter wurden erst einmal die Zimmer verteilt und wir richteten uns alle gemütlich ein. Wir erkundeten die Gegend und vor allem den Spielplatz.



Nach dem Mittagessen besuchten wir das Freibad in Salach und ließen es uns bei sommerlichen Temperaturen gut gehen!



Am Abend stand ein Lagerfeuer mit Würstchen grillen auf dem Programm!! Es gab eine tolle Feuerstelle und beim Klang von der Gitarre brutzelten unsere Würstchen – aber auch der Grillkäse auf dem Rost.



Nach einer erholsamen ersten Nacht und einem tollen Frühstück mit selbstgebackenen Kuchen und Hefezopf (Danke ihr lieben Mütter!!) teilten wir uns in zwei Gruppen auf. Die Shopping- Gruppe machte sich auf den Weg um Göppingen unsicher zu machen. Die Plansch Gruppe besuchte die Barbarossa Thermen, ein tolles Spaßbad in Göppingen.



Ausgehungert kamen alle zurück und es ging in die Pizzeria in Süßen und was uns dort erwartete hätte keiner gedacht.....



RIESENPIZZA!!!!

Nach der Party am Abend fielen alle müde ins Bett!! Am nächsten Morgen war einpacken angesagt. Leider ging es nun schon wieder zurück in die Schule.
Es war ein tolles Schullandheim und alle sind sich einig: Das machen wir bald wieder!!!!